

KATA PENGANTAR

Assalamua'laikum Wr. Wb.

Segala puji dan syukur bagi Allah SWT yang senantiasa memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti, sehingga peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini sebagaimana mestinya dengan segala kekurangan dan kelebihannya. Salam dan shalawat tercurah kepada junjungan Nabi Muhammad SAW beserta keluarganya, sahabatnya dan pengikutnya hingga akhir zaman.

Makalah ini berisi tentang hasil selama peneliti melaksanakan Penelitian yang berjudul “Strategi Komunikasi Museum Geologi Melalui Instagram @geomuzee Dalam Meningkatkan Minat *Followers* Untuk Berkunjung” dilakukan selama di Museum Geologi Bandung. Hambatan dan kesulitan yang dihadapi dalam dalam mengerjakan skripsi ini telah dilewati sebagai suatu tantangan yang seharusnya dijalani, di samping sebagai pemenuhan kewajiban yang memang semestinya dilaksanakan. Atas izin Allah SWT, juga berkat usaha, doa, semangat, bantuan, bimbingan serta dukungan yang peneliti terima baik secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.

Ucapan terimakasih yang tiada hentinya kepada **Yts. Alm. Ayahanda Apandi Sutrisno** selama hidupnya dan **Ibunda Sri Rahayu** yang telah memberikan doa, semangat, motivasi, dan perjuangan yang diberikan kepada peneliti selama ini sehingga

peneliti dapat menyelesaikan pendidikan Strata I (S-1) di Universitas Komputer Indonesia. Terima kasih untuk dukungan kalian yang telah berjuang demi anak bungsunya satu ini menyelesaikan kuliahnya dan mendapatkan gelar yang bermanfaat untuk masa depan peneliti.

Pada kesempatan yang baik ini, dengan segala kerendahan hati peneliti ingin mengucapkan rasa terimakasih yang setulus-tulusnya kepada orang-orang yang telah membantu peneliti sampai pada titik ini, yaitu kepada :

1. **Yth. Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., M.A** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia atas segala dukungan khususnya yang telah mengeluarkan surat perizinan penelitian skripsi peneliti.
2. **Ibu Dr. Rismawaty, S.Sos, M.Si.** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi.
3. **Ibu Dr. Melly Maulin Purwaningwulan, S.Sos., M.Si** selaku Wali Dosen yang telah memberikan arahan dan motivasi selama peneliti kuliah.
4. **Bapak Dr. Manap Solihat, M.Si** selaku Dosen Pembimbing tugas akhir skripsi dengan sepenuh hati memberikan ilmu, motivasi, semangat dan evaluasi pada peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan tepat waktu. Semoga bapak selalu diberikan Kesehatan oleh Allah SWT. amiin
5. **Seluruh Ibu dan Bapak Dosen Prodi Ilmu Komunikasi Fisip** Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah memberikan segenap waktu untuk memberikan ilmu pengetahuan kepada peneliti.

6. **Staff Sekretariat Program Ilmu Komunikasi Ibu Astri Ikawati A.Md, Ibu Ratna Widiastuti, A.Md** yang telah membantu peneliti dalam mengurus perizinan yang berkaitan dengan surat-surat penelitian.
7. **Terimakasih kepada Bapak Iwan Kurniawan, ST** selaku Kepala Museum Geologi Bandung yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan Penelitian di Museum Geologi Bandung.
8. **Terimakasih kepada Bapak Danang P. Hadiputro dan Kang Torry Agus Prianto** selaku Informan Kunci penelitian ini yang telah meluangkan waktu demi lancarnya penelitian ini.
9. **Terimakasih kepada yang terkasih Ananda Maghfira Insani Achmad** yang telah menemani peneliti selama kuliah, memotivasi peneliti mengerjakan skripsi, mendengarkan setiap keluh kesah yang dirasakan oleh peneliti selama ini.
10. **Kepada sahabat berkumpul “Titisan Bangsa” Aris Nurhalim, Tri Muhammad Azhar, Mochamad Ridwan Ramadan** yang telah memberikan semangat untuk terus lanjut kuliah disaat masa-masa krisis peneliti dan terimakasih telah menemani peneliti selama kuliah dengan canda tawa kalian yang membuat masa kuliah menjadi penuh warna. Cerita masa kuliah bersama kalian tidak akan pernah terlupakan.
11. **Kepada teman-teman Humas 2** angkatan 2016 yang telah memberikan beberapa masukan.

Akhir kata, peneliti ingin memberikan apresiasi setinggi-tingginya dan sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan penelitian ini karena tanpa mereka peneliti bukanlah apa-apa. Jerih payah yang tak ternilai ini akan peneliti jadikan sebagai motivasi dimasa yang akan datang.

Guna penyempurnaan penelitian ini peneliti selalu terbuka untuk menerima kritik dan saran. Semoga hasil dari penelitian ini dapat bermanfaat bagi kita semua, Aamiin.

Wassalamu'alaikum. Wr. Wb

Bandung, Agustus 2020

Peneliti

Aji Suryawijaya